
I. Conseieros Docentes Titulares: Ing. Gibellini, Fabidn; Ing. Zohil, Julio;

3. Conseieros Graduados Titulares; Ing. Martin, Rodrigo

4. Conseieros Graduados Suplentes; Ausentes

5. Conseieros Estudiantes Titulares: Carranza, Exequiel; Corrales, Camila

6. Conseieros Estudiantes Suplentes: Ausentes

ORDEN DEL DIA:
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En la Ciudad de Cdrdoba, a los 29 dias del mes de agosto de 2019, siendo las 18:30 hs., el 
Director del Departamento, Ing. Roberto Mufioz, da inicio a la reunidn, con la presencia de 
los siguientes consejeros:

1. Acta de reunion anterior.
2. Informe de Gestidn.
3. Propuesta de Comisidn de Evaluadores Internes para categorias D, E, F y G:
4. Expedientes de Prdcticas Supervisadas ;

CONSEJO DEPARTAMENTAL 
REUNION ORDINARIA - 29 de agosto de 2019
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2. Conseieros Docentes Suplentes: Ing. Steffolani, Felipe; Dr. Castillo, Julio, Lie. 
Cuevas, Juan Carlos



a.

DESARROLLO:

1. Acta de Reunion Anterior:

2. Informe de GestiOn

El Acta de Reunion de Consejo Departamental correspondiente al mes de julio de 
2019, que ya habia sido enviada a los presentes, se aprueba por unanimidad.

• Nuevo Plan de Estudios
Electivas
El objetivo seria mantener un nucleo de asignaturas electivas.
Correlatividades
Se esta pensando en simplificar el regimen de correlatividades en el nuevo plan, pero la 
estructura y definicion de esto aun no entro en debate.
Ast mismo se espera el tratamiento de un documento de trabajo sobre Lineamientos 
Generales para Disefios Curriculares de Ingenieria, que propondria Secretaria Academica de 
Rectorado en la proxima reunion del Consejo Superior.

• Situacidn de Concursos
El Ing. Munoz informa sobre la situacion de los Concursos, explicando la problematica de 
los mismos en Consejo Superior, y mencionando que la demora se repite en todas las 
Facultades Regionales y carreras.
Para Ingenieria en Sistemas de Informacion fueron aprobados los concursos de:

• Arquitectura de las Computadoras: Cargo de Titular.
• Sintaxis y Semantica de los Lenguajes: Cargo de Asociado.

Comenta tambien que ya tiene fecha, para el mes de setiembre, el Concurs© Docente del 
cargo de Titular/Asociado en la catedra Administracidn Gerencial de 5to afio y el cargo de 
Adjunto en el mes de noviembre.

• Jubilation del Ing. Cura
Se informa que la Direccion de Recursos Humanos notified rdspecto a la jubilacion del Ing. 
Norberto Cura, por lo cual el cargo de Titular de Comunicaciones queda a disposicion para 
ser concursado.
En respuesta a planteos realizados en el Consejo Departamental, por los consejeros 
estudiantiles de la agrupacion AETI en la reunion del 29 de abril del corriente, se comentan 
avances logrados, como horario de consulta en el 2do turno de eximenes de julio, 
implementacion de tutorias en la Secretaria de Planeamiento Academic© de la Facultad y 
reuniones con docentes para analizar situaciones relevadas. El Ing. Munoz solicita la difusidn 
de dichas medidas para colaborar con los estudiantes.

• Estudiante con aprobacion de 4 hs. en electivas
Se aprobo en Consejo Directivo la elevacidn realizada de la tstudiante que solicitaba se le 
convaliden 4 boras de electivas en relation a su desempefio profesional, de acuerdo al nuevo 
Reglamento de Estudios.
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• Olimpiadas Informaticas
El Dr. Julio Castillo comenta sobre las Olimpiadas Informaticas Argentinas, cuya instancia 
Regional se realize el sabado pasado en nuestra Facultad. Esta instancia desafia a alumnos 
de escuelas medias a resolver problemas a traves de programacion.
Se informa sobre la mecanica de las olimpiadas y se valora la participacion de FRC y del 
equipo de trabajo en las mismas.

• Visitas del Colegio Corazon de Maria
El Ing. Gibellini comenta sobre la visita realizada por alumnos del 3° Ano. Se informa sobre 
las actividades realizadas, que involucran charlas, presentacion de distintas dreas de trabajo 
llevadas a cabo por nuestros graduados, se les mostrd las instalaciones y la facultad y se 
evacuaron dudas relacionadas a la carrera.

• Reunion con area de Psicopedagogia del Colegio Monserrat
El colegio esta trabajando sobre el cambio en el plan de estuflios e implementando un plan 
de estudios con electivas, dentro de las cuales se estd pensando en incluir Robotica e 
Informatica, por Io cual nos han convocado para colaborar. La Ing. Andrea Delgado es quien 
se encarga del proyecto y al contacto lo establecio la Secretaria de Extension Universitaria.

• Visita a McAfee
Se informa sobre la visita que se realiza todos los afios a McAfee desde la asignatura 
Administracion de Recursos Humanos.
A esta visita, se sum6 la catedra de Redes de Informacion para conocer la infraestructura de 
Redes, realizando un relevamiento en una empresa real.
La visita fue muy productiva para los estudiantes y fue una experiencia muy enriquecedora.

• Semana TIC
Se realiza del 9 al 13 de Septiembre. El dia viernes 13 corresponde a Edutech, del cual se 
participa activamente desde hace mas de 6 anos.
Se dispondra de un stand, donde se contara con emprendedores de Anden, mostrando 
distintos proyectos. En el mismo evento se realizaran confereftcias y charlas.
En la misma semana, el dia 10 de Septiembre, se realiza la Muestra de Proyectos Finales y 
se ha planificado con la Secretaria de Asuntos Estudiantiles la Jornada de Puertas Abiertas, 
para que los interesados en la carrera puedan coincidir con ese evento, y conocer que hacen 
los estudiantes que estan mas cerca de graduarse.
Todas estas actividades se realizaran en el marco de la Semana TIC.

11 FACULTAD W UTN I CORDOBA 
FI > INGBMIERfA £N S5TBMAS DE INFORMAOdN

• Estudiantes Libres en asignaturas anuales
Desde la agrupacion AETI, Exequiel plantea la necesidad de solicitarle a los docentes de 
asignaturas anuales que asignen a los estudiantes la condicion de libres, cuando quedaran en 
esa condicion durante el primer cuatrimestre. Esto se debe a que resulta interesante poder 
liberar ese horario para el cursado durante el segundo cuatrimtstre.



a.

4. Expedientes de PrActicas Supervisadas:

Se aprueban por unanimidad, dejando registradas las observaciones en los expedientes.

Fuera de Temario:
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Concursos Catedra Comunicaciones
Ante la jubilacidn del Ing. Cura se propone como coordinador interino al Dr. Mario Groppo, 
por ser el Prof. Asociado Concursado, hasta que se pueda realizar el llamado a Concurso. 
Se acepta por unanimidad la propuesta.

• Reunion Directores de Sistemas
Se realize el 8 y 9 de agosto, con un temario que abarcaba alcances y perfil de la carrera.
Los alcances definidos, donde se consideraron las distintas propuestas de las Facultades 
Regionales, ya fueron enviados a Secretaria Academica de Rectorado.

• Reunion RIISIC
Se realizara los dias 4, 5 y 6 de setiembre en la Facultad Regional Concepcion del Uruguay 
de UTN.
El tema central es la formacion por competencias y generar una base de trabajo para la 
definicion de competencias en todas las facultades de la red. .

• PyData2019
Se informa sobre este evento intemacional, sobre ciencia de datos, que sera los dias viemes 
27, sabado 28 y domingo 29 de setiembre, en nuestra Facultad.
Se brindan los detalles al respecto, costos, oradores y programa tentative.

3. Propuesta de ComisiOn Evaluadora para categorIas D-E-F- G
Se propone desde el Departamento el comite de evaluadores, que deben tener categorias A, 
BoC.
Este comite realizara la evaluation de los postulantes a las categorias D-E-F-G, haciendo 
dicha evaluacidn en nuestra Regional para elevar posteriormente a Rectorado.
Se procede a la lectura del comite, y se aprueba por unanimidad.
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• Cambio de aulas de 5° Ano
Los cursos de 5° nivel seran trasladados al edificio Malvinas, al &rea que antes era de 
posgrado.
Esto permite que los estudiantes esten mds comodos y en un ambiente que brinde un mejor 
espacio de estudio. A tai fin se esta trasladando el equipamiento y el mobiliario a las dos aulas 
que estaran disponibles para esos cursos.



I

Siendo las 20:10 hs se da por finalizada la Reunidn de Consejo Departamental 
correspondiente al mes de agosto de 2019.

Adem&s se propone el concurso del cargo de Titular y un cargo de Adjunto en la cdtedra 
Comunicaciones.
A tai fin se propone el jurado para ambos cargos, que quedaron libres debido a la jubilacidn 
del Ing. Cura.
Se considera importante que el pedido se realice Io antes posible, ya que los ttimites demoran 
tiempo y debe reunirse una gran cantidad de informacidn para elevarlo al Consejo Superior 
y luego que sea aprobado.
Se procede a la lectura de los llamados propuestos.
Se analiza la posibilidad de incluir a la Consejera Estudiantil Camila Corrales, como veedor 
estudiantil, y la mocidn se aprueba.
Se modifica la conformacion de los veedores y el jurado es aprobado por unanimidad, para 
su elevacidn al Consejo Directive de FRC.
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